



Descartan poner en riesgo 'unidad'

MARTHA MARTÍNEZ

En el marco de la discusión sobre la reforma electoral, **Ricardo Monreal**, coordinador de la mayoría en San Lázaro, advirtió que Morena y sus aliados no pueden "darse el lujo" de poner en riesgo su unidad.

En entrevista, el morenista calificó como trascendente mantener la unidad no sólo ante los embates que vienen desde el extranjero, sino de cara a los procesos

electorales en puerta.

Monreal alertó que, sin unidad, la coalición mayoritaria pondría en riesgo el avance que han logrado.

"Para mí la unidad es trascendente e importante en momentos de coyuntura internacional para cohesionar toda nuestra fuerza y todo nuestro potencial en torno a la Presidenta Claudia Sheinbaum (...) sin ella, ponemos en riesgo el avance que hasta ahora hemos tenido en nuestra coalición", señaló.